



Judo Club Municipal de Saint Denis

« Judo lé gayar ! plus qu'un club, une famille ! »

E.mail : jcmstdenis974@orange.fr - Site = <http://www.jcm974stdenis.org/>
Tél. 06 92 50 46 74

J.C.M. - Flash infos

Edito

Ce mois d'avril très intense nous a tenus en haleine jusqu'au dernier jour et s'est terminé de fort belle manière.

Vive le bénévolat !

Autant sur les tatamis que sur la piste de danse du Collège les Alizés.

En ce dernier samedi, si les Cadets se sont défoulés sur les tapis dans l'Est (7 médailles d'or + ...), nos parents se sont fortement mobilisés pour la première grosse action mise en place, avec en ligne de mire un projet : « les JO de Londres 2012 ».

Preuve que la solidarité n'est pas un vain mot au sein de notre club. Les jeunes nous montrent leur esprit d'équipe sur les tatamis, à nous parents de continuer de cette manière,

et de leur montrer également notre esprit d'équipe dans toutes les actions que nous allons mener en leur faveur.

Ensemble, nos enfants se sentiront encore plus forts et notre club restera toujours le meilleur.

De plus, la formation, une autre facette du club, fonctionne bien : Bravo au jeune Franck qui poursuit sa progression et qui a obtenu sa Ceinture Noire et à Bernard qui est maintenant Arbitre National.

Des échéances nationales attendent nos Minimes et Cadets pour cette fin de saison.

Et l'année sportive continue.....

La Rédaction.



Nos partenaires



Les Echos des Tatamis et d'ailleurs

Donovan CARRON (kréopolitain) : Championnat de France Junior



Donovan continue son apprentissage du Haut-Niveau, et a établi une performance au championnat de France Junior à Paris le 10 avril. Le dionysien, licencié à l'US Orléans depuis cette année, a pris la 7ème place en -100 kgs. Bien, pour une première année junior et malgré ses quelques petits "pépins physiques" en début de saison...

Formation

Arbitre National

Bernard PAYET, arbitre au club depuis des années, a réussi brillamment son examen d'arbitre national effectué le mois dernier à Paris. Depuis hier, il fait partie des 5 arbitres nationaux que compte la Ligue de La Réunion.



Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Formation (suite)

Ceinture Noire

Après avoir réalisé un super parcours au Championnat de France cadet (défaite en 1/4 de finale), Franck ALRIC a franchi un cap supplémentaire en devenant ceinture noire.



Séquence émotion :

Le jeune Franck était tout fier de se faire remettre sa première Ceinture Noire par son professeur Bertrand.

A l'issue de cette brève cérémonie, Franck nous a livré ses impressions.

JCM-FI : que représente pour toi cette Ceinture ?

Franck : je fais du judo depuis l'âge de 5 ans. C'est un honneur pour moi de la porter. C'est un plaisir de l'avoir eue, en plus j'ai marqué des points au dernier championnat de France.

JCM-FI : quels sont tes objectifs ?

Franck : continuer à progresser et je voudrais remercier tout mon club.



Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Championnat de La Réunion des Seniors le 2 avril

Ce championnat de La Réunion représentait le dernier test à La Réunion avant les Jeux des Iles... Nos Seniors se sont bien distingués dans leur catégorie respective.
Il y a même eu une finale 100% dionysienne en -81 kgs, catégorie particulièrement relevée...
Félicitations à Axelle, Yoann, Thomas, Antoine, Loïc et Pierre.



Championnat de France des Cadets le 2 et 3 avril

Le club avait 3 représentants, Franck, Marine et Guillaume à ces championnats de France Cadets.
Le samedi, Franck perd en quart de finale puis en repêchages et
le dimanche, Marine perd en 1/8 èmes de finale puis au 3è tour des repêchages.
Guillaume a su tirer son épingle du jeu en se classant à la 7ème place et confirme ses excellents résultats de l'année.

Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Coupe régionale Minimes le 9 avril

C'était la dernière compétition à La Réunion pour les Minimes cette année et leur dernière chance de se qualifier pour les inter-régions au mois de Mai 2011.
Nos judokas ont répondu présent et ont totalisé 4 médailles d'or, 3 argent et 5 de bronze.
Des petites déceptions pour certains et un bel après-midi pour d'autres...c'est ça la compétition !
Les sélectionnés par la Ligue pour les Inter sont : Marie, Marine, Terry, Alexandre, Léo et Odon.
Félicitations et bonne préparation pour la compétition de l'année.



Eliminatoires Zone Nord Est des Benjamins le 16 avril

Nos benjamins devaient absolument passer par cette étape avant d'aborder le critérium régional au mois de Juin.
Nous avons eu un maximum de qualifiés pour cette étape finale.
Ils ont encore un peu plus d'un mois pour se préparer.



« Petits Tigres » des Poussins le 17 avril

Les Poussins du club ont disputé le dernier "Petits Tigres" de l'année ce dimanche 17 Avril 2011 et le club a eu 16 en or, 8 argent et 12 en bronze.
Félicitations à tous et à Elton SOUMILA qui finit meilleur Poussin de la région Nord-Est.



Elton (à droite) le meilleur Poussin de la Zone.

Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Championnat Académique UNSS des Minimes le 20 avril



Les jeunes du club ont participé au Championnat Académique Minimes ce Mercredi 20 Avril 2011.
Les favoris ont remporté l'or dans leur catégorie respective, compétition qui servait de préparation pour leurs objectifs principaux du mois de mai et juin.
Bravo à eux car ils ont bien représenté leur établissement !

Stage Jujitsu à HellBourg le 16 et 17 avril

Ce stage a pu être organisé le week-end du 16 et 17 avril 2011. 11 des membres de la section sont venus participer à ce stage.
Les participants ont été logés au gîte de Mme Parisot et le dojo de Hell Bourg a été aimablement prêté par Le club de Salazie de Bernard Chermain.



Coupe de La Réunion Cadets le 30 avril

Cette Coupe de La Réunion, dernière compétition de la saison pour les Cadets, représentait une étape obligatoire à franchir pour nos jeunes s'ils voulaient être sélectionnés pour les échéances nationales du mois de Juin (Coupe de France et Critérium national).

Bilan de cet après-midi de judo : 7 médailles or, 1 argent et 1 de bronze.

Toutes les récompenses ont été remises par Frédéric Demontfaucon, champion du monde de judo en 2001.



Méchoui dansant le 30 avril

Nous avons terminé ce mois sur une note festive.
C'était une première pour le club et quelle réussite !
Un peu plus de 300 personnes qui ont pu se régaler, danser et apprécier les mélodies d'une Maman de judoka chanteuse, "IZA" .
Soirée réussie, ambiance et bonne humeur étaient de mise. Les absents ont eu tort !
Nous attendons avec impatience le prochain événement.
Bravo à tous !



La belle déco avant l'arrivée des invités



Les petites bêtes embrochées et dorées sur la braise

au bar : le punch de Tatiana



Les préposés au bar accueillant les invités avec le sourire



Apéritif dans les jardins du Collège les Alizés



L'accueil assuré par Annise et Mary.

Le Président ouvrant le bal avec Mary



Tous sur la piste de danse.



IZA nous a gratifiés de quelques unes de ses mélodies

le DJ de la soirée.



Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Evènements à venir

Le vendredi 6 mai : Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire du Club

Le samedi 21 et dimanche 22 mai : Inter Régions des Minimes à Paris

Le samedi 28 mai : Coupe régionale Kata au dojo régional à partir de 14 h

Pour plus d'infos et de photos, voir le site internet du club = <http://www.jcm974stdenis.org/>

Nos partenaires

